



笠取・かっぱらんどトピックス



藍の花【ゆり】



藍の葉の収穫も終わり、花が満開に咲きました。「え！ ピンクの花咲いてる！！」と驚いた子どもたち。藍の花は藍色と思っていたようです。「いい匂い！ 部屋に飾りたい！」と花を摘んで束ねドライフラワーにしました。種まきから藍の成長を追い続けてきたので、愛着もひとしおです。



街頭募金活動 10月1日（水）



京阪黄檗駅での赤い羽根共同募金の街頭募金運動に参加しました。登園前、出勤前に募金のご協力をいただきありがとうございました。



職員室前では組立式募金箱での募金のご協力をいただいている。社会の担い手となる子どもたちに社会福祉への関心を広げ寄付文化醸成の一歩となれば幸いです。

誕生会【3歳以上児】 10月8日（水）

10月の誕生会のお楽しみは「アンサンブル・レネット」さんによる演目でした。様々な音色の楽器を紹介してくださったり、実際に演奏させてもらったり、普段なかなか聞くことのない音色に「おもしろい音！」と大笑いする場面もありました。



内科健診 10月2日(木)・歯科健診 10月23日(木)



秋の健診を行いました。健診結果は「おはようブック」の後ろのページに記載していますのでご確認ください。



遠足【以上児】 10月20日（月）

宝ヶ池子どもの楽園まで遠足に行きました。心配していた天気は子どもたちのパワーと祈りでどうにか持ちこたえ、時間いっぱい遊べました。いつもとは違う遊具遊びや秋探しなどでおもいきり楽しんだ子どもたちでした。



「見て！こんなお弁当やで！」と嬉しそうに友達と見せ合いっこしていました♪

